

Maturaklasse rockt Posthof

Linz, 09. 04. 2018



bezauberten das Publikum. Die Erfahrung die sie in den letzten vier Jahren gesammelt haben, konnte man an diesen Abend deutlich hören. Die Musiker gaben alles auf der Bühne und sorgten für einen sehr gelungenen Abend.

*Miesenberger und
Melina Rubenzer 7ma*

Am 9. April begeisterten uns die Maturaklasse des Pop-Zweiges mit ihren selbstgeschriebenen Liedern.

Um 20:00 Uhr begann das Konzert. Viele Schüler und Lehrer, sowie der Direktor, die Angehörigen der Maturanten und das Komitee der vorwissenschaftlichen Arbeiten waren anwesend. Der Pop-Zweig muss als vorwissenschaftliche Arbeit einen eigenen Song schreiben und diesen am Maturakonzert aufführen. Die Schüler schrieben ihre Arbeiten über persönliche Erlebnisse und Gedanken. Sie präsentierten ihre persönlichen Arbeiten mit viel Gefühl auf der Bühne und

